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断捨離のメリットデメリット

　皆さん、こんにちは。田代です。新居に引っ
越しをして１ヶ月以上経ちました。引っ越す際
にいらない物を捨てたり売ったりして大きな断
捨離をしたのですが、不要なものを捨てて、部
屋が片付いていく快感がたまらなくなってしま
い、今でも私の断捨離ブームは続いております。
　今回は、断捨離を通して得られたメリットを
ご紹介しようと思います。

服、鞄の断捨離をしたら、いい女に近づい
たかもしれない

　服や、鞄、靴などは大事な物と、そうでもない
物があったのですが、大事な方は丁寧に使いた
いので、そうでもない方をよく使うようにして
たんですね。今回引っ越してクローゼットに入
るものだけ使う事にしようと思い、大事な物以

外は売ったり捨てたりして処分したんです。（サ
イズがちょっとあってないものとか、毛玉があ
るけどまだ着てるニットとか。） 
　すると、どうでしょう、自分の好きなスタイル、
似合うものなんかが絞られ、自分をより良く見
せれる服しかなくなりました。またクローゼッ
トを開けると自分の好きなものしかないので気
分がよく、余計な買い物も無くなり、どの服を
着ようかなーと迷う時間も無くなり、日々の時
間を有意義に使えるようになりました『フラン
ス人は �� 着しか服を持たない』という本にも "
いつも服装や身だしなみを整えておくのは、敬
意を表すということ⸺自分自身に対して、　そ
して家族や恋人はもちろん、日常生活であなた
が出会うすべての人びとに、敬意を表すこと " と
書かれていました。いつもきちんとした装いを
心がけることにより人としての品位が少し上
がったような気がします。 

家の中の断捨離で情報量を整理しリラッ
クスした空間へ

　いつか使うかもしれない、捨てるの勿体ない
ととっておいたものは、どんどん捨てたり売り
ました。子供部屋で余ったジョイントマット、
家具を作った時に余ったネジ、思い出のサイズ
アウトした子供服、貰い物のあまり好みではな
いもの etc... 使わずに置いてあるものって、結局
使わないものなんですよね。
　所有する物が多くなると「あれ、どこにしまっ
たっけ ...」が増えて二重に物を買ってしまった
り探す時間もかかったりして効率的ではありま
せん。子供の制作物とかも写真に撮って、どん

どん捨てました。ネジも家具はほぼ IKEA なので
IKEA に行けばネジくれますし、作り終わった家
具の予備ネジを家に保管しておく必要もないし捨
てました。家の中の情報量を少なくすることに
よって自分にとって本当に必要なものが浮き彫り
になってきますし、不要な情報を遮断することに
より、以前よりリラックスできる空間になった気
がします。デザインの現場でも余白の重要性につ
いてや、必要な情報を目立たせることを学んでい
たりするので日常的に「いるもの、いらないもの」
を判断していくことは仕事にも役立っているよう
な気がしています。

仕事環境の断捨離で作業効率アップ

　いつもらったかわからない、顔も思い出せない
人の名刺はどんどん捨てました。
　１年以上も交流の無い人は今後 ��% くらいは
交流の無い、縁がない人だと思うのです。名刺の
整理はイコール人脈の整理でもあるんですが、名
刺整理をすることによって大事にしていきたい
人、そうでない人の線引きが自分の中で明確化さ
れ、大事じゃない人にいくら腹のたつことを言わ
れても「まあ今後人生で関わることもないしね。」

（落ち着いたらこの人の名刺捨てよ）と心が軽く
なり、人間関係のストレスが少し減ったような気
がします。デスクの上も必要なもの以外は置かな
いようにし、本も情報が　古いもの、読み潰した
ものは売るか捨てました。新しい本が置けるスペー
スができたので、頭の中のアップデートができそ
うです。（電子書籍は売れないので、本はデータ
ではなく、モノを買う派です）
　デスクの上が綺麗なので、やらなければいけな
いことに関する資料しかない状態なので、集中力
が上がり、とても作業効率が上がったような気が
します。
　アップルでも月に１回オフィスの整理整頓をし
ているそうで、それを実施することによって生産
性が３倍アップしているそうです。

断捨離依存症に注意

　と、断捨離であった良いことをつらつらと並べ
てみましたが、やりすぎると「断捨離依存症」と

いうものになってしまうようです。少しでも物が
増えるとイライラしたり、捨てるのが快感になっ
て必要なものまで捨ててしまい、後悔したりする
ようです。
　私は恐らく、コレな状態だったんじゃなかろう
かと思い当たるフシがあります。昔ライターだっ
た時に企画で、コスプレして堀川りょうさん（ド
ラゴンボールのベジータの声優さん）にインタ
ビューする機会がありまして、その時にコス衣装
にサインをもらったんですが、当時のコスネーム

（コスプレイヤーとしての源氏名みたいなやつ）
宛だったこともあり、そのサインを捨ててしまっ
たのです。なんかコスプレライターだったことが
黒歴史だなあ ... と思うこともあり、それに関係
するものをほぼ捨てたい衝動にかられ。けど、堀
川りょうさんのサインは捨てなきゃよかったと激
しく後悔しています。堀川さん、マジすみませ
ん ...。（多分ドットワン通信見てないと思うけど）
　幽遊白書の鴉が好きだったんですけど、その声
優さんでもあったんで、まじで後悔してます。鴉
は初恋の相手だったのに ...。
　私がおばあさんになった時、コス衣装に書かれ
た堀川さんのサインを眺めて、ベジータや鴉に想
いを耽る時間があったかもしれない...と思うと、
やりきれません。

今回の一言：断捨離ハイになると、人として大事
なものも捨ててしまうかもしれないよ
　　                （文・イラスト　田代 彩乃 )

パソコンが遅い理由 ソフトウェア編
Outlook が原因で PC全体が遅くなっているか
も！？

 　メールクライアントは Outlook����，����，
���� をご利用の方が多いかと思われます。

　出勤して PC 起動後にまず立ち上げるアプリ
ケーションの一つであり、出勤中は起動したまま
という方も多いのではないでしょうか？
　PC の動きが悪い・重い・フリーズする原因の
一つがこの Outlook の場合があります。良く使わ
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パソコン・OA機器など IT で時間とお金を損したくない方・DXを推進したい方へ贈る

れるアプリケーションの代表格ですから PC 全体
への影響も大きいのです。
　特に「Outlook を立ち上げる時たまにフリー
ズする」「Outlook の動作が突然遅くなった」の
ような症状が出ている方には以下の対処法は大
変効果的です。では早速 Outlook の問題を解決
して快適にする方法をご紹介します。

�. それではまず、Outlook を起動しましょう。

�. 左上［ファイル］をクリックします。

�. 左下の［オプション］をクリックします。

�. 左下［アドイン］をクリックします

�. 一番下にある［設定］をクリックします。

�. 明らかに不要または不要そうなもののチェック
を外します。※この操作で今までと異なる動作に
なった場合はここのチェックを入れれば今まで通
り元に戻ります。

�.OK をクリックします。

�. 右上の［×］をクリックして作業終了です。
お疲れさまでした。
Outlook が遅くて、お悩みの方はお気軽にご連絡
下さい。
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　特に「Outlook を立ち上げる時たまにフリー
ズする」「Outlook の動作が突然遅くなった」の
ような症状が出ている方には以下の対処法は大
変効果的です。では早速 Outlook の問題を解決
して快適にする方法をご紹介します。

�. それではまず、Outlook を起動しましょう。

�. 左上［ファイル］をクリックします。

�. 左下の［オプション］をクリックします。

�. 左下［アドイン］をクリックします

�. 一番下にある［設定］をクリックします。

�. 明らかに不要または不要そうなもののチェック
を外します。※この操作で今までと異なる動作に
なった場合はここのチェックを入れれば今まで通
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棟方 絵美里( むなかた えみり）

　
　初めまして。ドットワンで印刷物を中心に
様々なデザインを担当しております棟方 絵美
里と申します。今回は自己紹介の場を用意し
て頂いた為、私自身の事を少しお話させて頂
きます。専門学校にて、グラフィックデザイン
を中心に様々なデザイン分野を学んだ後、食べ
る事が好きなこと、飲食店でアルバイトをして

いた事から飲食店のインハウスデザイナーとし
て、飲食店の販促物のポスターやポップや途中
からアニメのコラボカフェのアニメティや販促
物等も制作しておりました。� 年後、出産を機に
退職をし様々なパートを経験した後、素敵なご
縁があり、ドットワンにデザイナーとして入社
をさせて頂きました。出身は神奈川県川崎市川
崎区生まれ、自慢ではありませんが非常に治安
の悪い場所で、近所にはストリップ場、反対側
には危ない事務所という場所に住んでいた事も
ありました。近所で物騒な事件が起きても地元
の　友人とは「まぁ、川崎だもんねぇ～( 笑 )」
で通じ合っていました ( 今考えれば凄い会話で
すね ) そんな川崎とは、専門学校入学と共に別
れを告げ、現在八王子市民として穏やかに暮ら
しています。
　好きなことは娘達の観察、食べる事、デザイ
ン、お笑い、映画鑑賞、絵を描く事で嫌いな事
は料理です。学生時代から一人暮らしをしてい
たにも関わらず全く料理をしてきませんでし
た。そんな中、調理系の仕事に就いてる主人と
結婚し、まずい、これは本当にマズいとなり一生
懸命練習し、なんとか家族内で出しても、健康
に害はない食事を出せる様になりました。練習
期間中は主人の口に合わない事も多々あり、た
くさん喧嘩もしました。時には味が薄すぎて
作った料理に醤油をぶっかけられ、私がそれに
激怒し、翌日のお弁当は弁当箱いっぱいに冷凍
たこ焼きを大量に詰め持たせたりなどした事も
ありました（今では笑い話です…）
　でもこの経験で思ったことがあり、デザイン
も料理も近しい部分があるな、と感じたのです。
料理の練習に最初パスタを作ったのですが、何
も知らない状態で調味料も目分量、調理法も自
分の知っている限りで作ったら全然美味しくな
いのです。　でも、サイトで美味しいレシピを
参考にしたり、主人にパスタの茹でかたのコツ
を教わったら、とんでもなく美味しいパスタが
できたのです。ただ鍋にオーリブオイルを垂ら
して、塩をさらさらって入れたそのひと工夫だ
けです。デザインをする時も私達クリエイター
は �mm の余白やスペースに拘って制作を行っ

ています。『そこまでこだわらなくても…』と
仰る方もいますがお客様の問題解決の助けにな
る様な良いデザインを目指すには、小さじ一杯
分くらいの違いを出す為、色を変えたり、レイ
アウトを変えたりと何でもなさそうだけど、大
事なことを積み重ねていく必要があります。そ
ういう部分を大事にしながらデザインも料理も
頑張っていき、提供したお客様に喜んで頂きた
いと思います。
　
　■木村よりコメント■
　Adobe Ilustrator の操作をタッチパッドで
行うちょっと変わった？女の子です。
　きちんとした専門学校を卒業されているの
で、ソフトの操作やデザインはきちんとした基
礎力があります。まだまだ若く、伸びしろがた
くさんあるので今後の成長に期待しています。
　オリジナルの絵も描いたりしていますし、既
に弊社の事例として HP で紹介させて頂いてい
る印刷物もいくつか作成しております。お見知
りおきのほど、どうぞよろしくお願いいたします。

スタッフ紹介

パソコン・OA機器など IT で時間とお金を損したくない方・DXを推進したい方へ贈る
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れるアプリケーションの代表格ですから PC 全体
への影響も大きいのです。
　特に「Outlook を立ち上げる時たまにフリー
ズする」「Outlook の動作が突然遅くなった」の
ような症状が出ている方には以下の対処法は大
変効果的です。では早速 Outlook の問題を解決
して快適にする方法をご紹介します。

�. それではまず、Outlook を起動しましょう。

�. 左上［ファイル］をクリックします。

�. 左下の［オプション］をクリックします。

�. 左下［アドイン］をクリックします

�. 一番下にある［設定］をクリックします。

�. 明らかに不要または不要そうなもののチェック
を外します。※この操作で今までと異なる動作に
なった場合はここのチェックを入れれば今まで通
り元に戻ります。

�.OK をクリックします。

�. 右上の［×］をクリックして作業終了です。
お疲れさまでした。
Outlook が遅くて、お悩みの方はお気軽にご連絡
下さい。
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小さな社会貢献として「子供が売られない世界を
つくるかものはしプロジェクト」に寄付継続中です。

あ・と・が・き
○


